

Ceci est un résumé exécutif qui explique la création et le développement d'un institut académique à Verbier, dans le canton du Valais, en Suisse. L'Institut de Verbier se focalisera sur l'innovation, la performance et l'impact de la durabilité, localement et globalement.

UN AVENIR DURABLE POUR VERBIER

Verbier est une destination touristique de classe mondiale, et la station de ski est globalement reconnue à travers le monde. Elle offre un environnement naturel unique et magnifique, avec beaucoup d'activités sportives et d'événements culturels pour une clientèle cosmopolite. Son gouvernement local, la *Commune de Bagnes*, a récemment décidé de concentrer sa vision de l'avenir sur trois piliers: **Sports, Culture et Développement Durable**.



SPORTS

CULTURE

DÉVELOPPEMENT
DURABLE

Depuis 2009, l'Association **Botza** a organisé beaucoup d'initiatives focalisées sur le développement durable dans la commune de Bagnes. Maintenant, elle est en train de créer un institut à but non lucratif, l'**Institut Verbier**, qui contribuera à renforcer et à construire le pilier de la durabilité dans la commune. Afin de soutenir et compléter cette vision, l'association utilisera les installations / infrastructures / l'environnement unique de Verbier et travaillera avec la Commune de Bagnes, et le canton du Valais pour intégrer la durabilité dans ses autres piliers.

OBJECTIFS 2025

Pendant les dix prochaines années nous voulons que Verbier soit:



L'institut offrira des initiatives complémentaires pour le développement durable de Verbier grâce à une Académie de l'Impact, un Centre de Performance, et un Forum d'Innovation.

1. **CENTRE DE PERFORMANCE** – (Formation Développement Durable & conseils) Organiser des camps d'activités 'Re-Boot Camps' pour améliorer ou restaurer la performance de durabilité des entreprises et le bien-être des dirigeants.
2. **FORUM D'INNOVATION** – (Événements & Réseau) Organiser des événements locaux et mondiaux en matière d'innovation et de durabilité. Convocation des personnes et des ressources pour catalyser des projets au niveau local, ou dans d'autres régions - par exemple, Verbier-Global Pioneers Summit.
3. **ACADÉMIE DE L'IMPACT** – (Recherche et Éducation) Effectuer des recherches et des cours universitaires pour mesurer l'impact de la durabilité économique, social et de l'environnement--par exemple un Indice d'impact.

L'Institut Verbier accueillera et attirera des entreprises, des gouvernements et des universités provenant du monde entier pour bénéficier de la région locale, et pour qu'ils puissent partager leurs aspirations mondiales. La communauté locale, régionale et internationale bénéficiera des ressources de l'Institut. Elle fournira des experts et des leaders pour démontrer les idées et technologies les plus innovantes.

Pour plus d'informations, contactez Michael Mathres michael@verbieri.com +41 78 66 22 046